



Rencontre entre le président du DREE et le patriarche suprême des bouddhistes de Thaïlande



Service de communication du DREE, 28.11.2024. Le 28 novembre, à Bangkok, capitale de la Thaïlande, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le patriarche suprême des bouddhistes de Thaïlande, Somdet Phra Ariyavangsagatayana IX.

Ont également pris part à la rencontre : le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, l'archimandrite Oleg (Tchéranine), secrétaire du diocèse de Thaïlande, et l'archiprêtre Daniel Vanna, cleric du diocèse.

Le métropolite Antoine a transmis au chef bouddhiste de Thaïlande les salutations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Le président du DREE a parlé des célébrations à

Bangkok du 25^e anniversaire de la présence de l'Église orthodoxe russe en Thaïlande, des relations entre les religions et du dialogue interreligieux en Russie, ainsi que de l'activité du Département des relations ecclésiastiques extérieures.

De son côté, le patriarche des bouddhistes de Thaïlande a salué la délégation de l'Église orthodoxe russe et constaté que la Russie et la Thaïlande étaient liées par une longue histoire de bonnes relations. La rencontre s'est terminée par un échange de cadeaux.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92568/>